

RESPETEN Y ENTIENDAN A GUAYAQUIL

FUNDAR ES CREAR. FUNDAR GUAYAQUIL ES CREAR GUAYAQUIL. Y HACERLO SIEMPRE ES CREAR CADA DIA, SIN QUE IMPORTEN LAS CIRCUNSTANCIAS, MAS GUAYAQUIL PARA NOSOTROS Y PARA EL ECUADOR. NO IMPORTA LA INCERTIDUMBRE DEL PRESENTE, SI TENEMOS LA CERTEZA DEL FUTURO. NO IMPORTA EL DESEO DE HACER DAÑO, SI ESTAMOS RESUELtos A IMPEDIRLO. NO IMPORTA LA AMENAZA, SI NO TENEMOS MIEDO. NO IMPORTA EL ODIO, SI TENEMOS AMOR DE CIUDAD; EL VERDADERO AMOR DE PATRIA, COMO LO DESCRIBIO MARTI:

NO EL AMOR RIDICULO A LA TIERRA

NI A LA HIERBA QUE PISAN NUESTRAS PLANTAS;

SINO EL RECHAZO TOTAL A QUIEN LA OPRIME,

Y EL RENCOR ETERNO A QUIEN LA ATACA.

- PASE LO QUE PASE GUAYAQUIL AVANZA -

SI, PASE LO QUE PASE GUAYAQUIL AVANZA... SE ENCUENTRA EN UN MOMENTO DE DESPEGUE INCONTENIBLE, OPINA EL DIARIO QUITEÑO HOY, Y SENTENCIA: ALCALDES Y PUEBLO DECIDIERON MIRAR EL PORVENIR VENCIENDO LOS COMPLEJOS Y DEJANDO ATRÁS EL ODIO Y EL RESENTIMIENTO QUE HABIAN DIVIDIDO A LOS CIUDADANOS Y POSTRADO A LA CIUDAD. Y SIGUE AVANZANDO GUAYAQUIL; AHORA, EN JULIO, EN ESTE MISMO DIA Y MOMENTO...

SI UNA MUJER CON SIDA DA A LUZ EN GUAYAQUIL SU HIJO NACE SIN SIDA. ESTO GRACIAS AL CONVENIO DE ATENCION GRATUITA QUE HEMOS CELEBRADO CON LA FUNDACION VIHDA. SEGUIMOS AVANZANDO EN SALUD...

LA RECONSTRUCCION DE LOS LOCALES Y LA INSTALACION DE COMPUTADORAS HA LLEGADO AHORA A LOS COLEGIOS FISCALES. SEGUIMOS AVANZANDO EN EDUCACION...

EL ALCANTARILLADO SANITARIO SE TERMINA EN LOS GUASMOS Y LOS VERGELES, SE CONSTRUYE EN BASTION POPULAR Y SE INICIA EN MAPASINGUE ESTE, MIENTRAS QUE LAS TUBERIAS DE AGUA POTABLE CRUZAN DESDE LA PERIMETRAL A FLOR DE BASTION Y NUEVA PROSPERINA. SEGUIMOS AVANZANDO EN ALCANTARILLADO Y AGUA POTABLE...

DECENAS DE COOPERATIVAS Y MILES Y MILES DE CIUDADANOS POBRES SE BENEFICIAN DE MAS DE MIL CUADRADAS DE PAVIMENTACION, PRINCIPALMENTE EN LOS SECTORES POPULARES DE FEBRES CORDERO, TARQUI, XIMENA Y TRINITARIA. AVANZAMOS EN PAVIMENTACION...

LA REGENERACION URBANA SIGUE CON FUERZA EN LOS BARRIOS POPULARES, MIENTRAS QUE EL PARQUE ECODEPORTIVO DE LA TRINITARIA Y EL MIRADOR DE BELLAVISTA GENERAN TURISMO, DISTRACCION Y EMPLEO PARA LOS GUAYAQUILEÑOS.

SE INICIO LA CONSTRUCCION DEL PLAN HABITACIONAL MI LOTE Y LA PROXIMA SEMANA SE PUBLICARAN LOS NOMBRES DE MILES Y MILES DE PERSONAS CALIFICADAS QUE, CON PAGAR SOLO \$25,00 MENSUALES, TENDRAN UN TERRENO CON TODOS LOS SERVICIOS. AVANZAMOS PUES EN REGENERACION URBANA, VIVIENDA Y EMPLEO...

Y AQUÍ ESTAMOS, JUNTOS, PARA CELEBRARLO, HACIENDO MAS GUAYAQUIL Y AVANZANDO TAMBIEN EN EL FORTALECIMIENTO DE NUESTRA UNIDAD, PORQUE GUAYAQUIL UNIDO JAMAS SERÁ VENCIDO.

HEMOS HECHO UNA INMENSA OBRA SOCIAL, SOMOS EL MAYOR GENERADOR DE EMPLEO Y HEMOS LOGRADO QUE NUESTROS CONCIUDADANOS VIVAN CADA DIA MEJOR. LO HEMOS HECHO CUMPLIENDO CON LA LEY Y FISCALIZADOS POR LA CONTRALORIA. LO HEMOS HECHO SIN IMPUESTOS ABUSIVOS, SIN AUMENTAR LA BUROCRACIA; CON MUCHA AUSTERIDAD -NI EL ALCALDE NI LOS CONCEJALES TIENEN VEHICULOS MUNICIPALES- E INVIRTIENDO 87 DE CADA \$100 QUE INGRESAN EN EL BIENESTAR DEL PUEBLO.

VUELVO AL EDITORIAL DEL DIARIO HOY PARA COINCIDIR CON SU CONCLUSION: NINGUNA DECISION DE FUERA DE LA CIUDAD DEBE IMPEDIR Y MUCHO PEOR BLOQUEAR EL DESARROLLO INCONTENIBLE DE GUAYAQUIL.

Y ASI TENDRA QUE SER. BASTA YA DE ESA POLITICA DE ACECHO QUE INTENTA ENTORPECER UN TRABAJO QUE HA SERVIDO PARA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE TODOS, Y ESPECIALMENTE DE LOS MAS DESVALIDOS.

- *GUAYAQUIL LIBRE Y AUTONOMO* -

RESPETEN Y ENTIENDAN A GUAYAQUIL. LA AUTONOMIA DE ESTA CIUDAD NO QUIERE DEBILITAR AL GOBIERNO CENTRAL, PUES AL HACERLO NO SEREMOS MAS FUERTES SINO MAS DEBILES. PERO ESTA CIUDAD NO VA A

PERMITIR QUE EL GOBIERNO CENTRAL DEBILITE SU DERECHO A HACER BIEN, CON EFICACIA Y CORAZON, LO QUE EL GOBIERNO CENTRAL NO HA SABIDO O QUERIDO HACER POR EL PUEBLO.

TODO EL ECUADOR SABE DE QUE SON CAPACES LAS CIUDADES Y DE QUE NO HA SIDO CAPAZ EL ESTADO CENTRAL, PUES EL PROGRESO Y EL BIENESTAR SE DEBEN, EN LOS ULTIMOS LUSTROS, A LA GESTION DE BUENOS GOBIERNOS LOCALES, QUE CONTRASTA CON LA MALA GESTION DEL GOBIERNO CENTRAL.

ENTIENDAN A GUAYAQUIL... LE DIJIMOS NO A UNA CONSTITUCIÓN QUE OTROS HICIERON, PERO QUE NOSOTROS RESPETAMOS Y ELLOS NO. AUNQUE UNOS POCOS DIGAN QUE NO, ESTA CIUDAD LE DIJO SI, CON HISTORICOS Y ABRUMADORES 762.000 VOTOS, A UN EXITOSO MODELO DE BIENESTAR, QUE LOS CIUDADANOS LLEVAN ADELANTE, GUIADOS POR SU ALCALDE.

GUAYAQUIL ES LIBRE Y NO ADMITE CADENAS NI EN EL CUERPO NI EN EL ALMA. ESTA CIUDAD NO PRETENDE IMPONER A NADIE SU MODO DE VIDA, NI SU FORMULA DE PROGRESO, PERO NO ADMITIRA QUE NADIE LE IMPONGA SISTEMAS FRACASADOS QUE SOLO GENERAN POBREZA E INJUSTICIA. NADIE VA A QUITARLE A LOS GUAYAQUILEÑOS LO QUE HAN GANADO CON SU ESFUERZO. NADIE VA A IMPEDIR QUE LOS GUAYAQUILEÑOS HAGAMOS JUNTOS LO QUE NOS FALTA POR HACER PARA VIVIR MEJOR EN LIBERTAD. Y LIBERTAD ES NO TENER MORDAZA, NI SED, NI HAMBRE, NI FALTA DE EMPLEO, NI DE OBRAS Y SERVICIOS.

- REVOLUCION NO ES DESTRUCCION -

DECIA MARTI QUE REVOLUCION ES IGUALDAD DE MERITO; TRATO RESPETUOSO Y APLICACION PLENA DEL DERECHO. SERA ENTONCES REVOLUCION QUITAR DINERO Y COMPETENCIAS A LOS MUNICIPIOS Y CONSEJOS PROVINCIALES? SERA REVOLUCION DESCONOCER O AFECTAR LAS COMPETENCIAS LEGALMENTE TRANSFERIDAS, CON ANTERIORIDAD, A LOS ORGANISMOS SECCIONALES?

SERA REVOLUCION apropiarse ilegalmente de los excedentes de las empresas municipales para pasarlo al gobierno central? SERA REVOLUCION caotizar las calles de las ciudades atentando contra el orden, la distraccion popular, el turismo y el progreso de miles de comerciantes minoristas ya ordenados? SERA REVOLUCION perjudicar a 400.000 pobres al destruir el programa de aseguramiento popular? SERA REVOLUCION volver a hacer mal lo que otros estan haciendo bien? ESO NO ES REVOLUCION, ES UN INTENTO DE DESTRUCCION. ESO ES PRETENDER ACABAR CON LA VERDADERA REVOLUCION DEL BIENESTAR QUE EN GUAYAQUIL SI ESTA EN MARCHA.

SERIA DESTRUIR LA AUTONOMIA DE LOS ORGANISMOS SECCIONALES. SERIA DESTRUIR LA OPORTUNIDAD DE LOS POBRES Y LA CLASE MEDIA A TENER SERVICIOS, OBRA PUBLICA, BIENESTAR Y EMPLEO. SERIA DESTRUIR EL PROGRESO, PUES NO OTRA COSA ES QUERER QUE EL AGUA Y EL ALCANTARILLADO NO LLEGUEN A LOS NECESITADOS; QUE VUELVA EL CAOS A LA TRANSPORTACION PUBLICA, IRRESPETANDO A NIÑOS Y JOVENES ESTUDIANTES Y A ANCIANOS Y DISCAPACITADOS; QUE LOS

CIUDADANOS SIGAN SOMETIDOS A LA SUPLANTACION DOLOSA DE SU IDENTIDAD, EN MATERIA DE REGISTRO CIVIL; QUE LAS ESTACIONES Y MOTOBOMBAS DEL CUERPO DE BOMBEROS DEJEN DE LLEGAR A LOS BARRIOS POPULARES Y QUE SE AFECTEN LOS AVANCES AEROPORTUARIOS Y CON ELLOS EL TURISMO Y LA GENERACION DE EMPLEOS.

NO EXAGERO. ASI ERA GUAYAQUIL HACE NO MUCHOS ANOS. LOS JÓVENES NO HAN VIVIDO EL PASADO Y LOS ADULTOS TIENDEN A OLVIDARLO. UNOS Y OTROS PUEDEN ACABAR PENSANDO QUE LO BUENO HA ESTADO ALLI SIEMPRE. NO ES ASI. LO QUE SE HA CONSTRUIDO EN UNA ERA, SE PUEDE DESTRUIR EN UNA HORA. NO LO PERMITAMOS. NO ESPEREMOS QUE NOS PASE PARA RECHAZARLO. UN GUAYAQUIL BIEN PARADO DEBE RECHAZARLO AHORA...

- SIN ODIO Y SIN MIEDO -

RECORDEMOS ESO SI, QUE EL ODIO Y EL MIEDO AL ADVERSARIO IMPIDEN COMBATIRLO CON ÉXITO. ;NO ODIEMOS Y NO TEMAMOS JAMAS! EL ODIO CIEGA, NO PERMITE PENSAR NI ENTENDER... SI SABEMOS LO QUE QUEREMOS -Y LO SABEMOS- SIMPLEMENTE LUCHEMOS POR ELLO... LUCHEMOS CON TENACIDAD Y VALENTIA HASTA OBTENERLO. LUCHEMOS POR LA LIBERTAD, EN TODAS SUS FORMAS. LIBERTAD DE EXPRESION, DE INFORMACION, DE ESTUDIAR LO QUE DESEAMOS Y DE EMPRENDER EN LO QUE QUERAMOS.

LUCHEMOS POR LA ECONOMIA SOCIAL DE MERCADO PARA QUE EL PAIS FUNCIONE, PARA CREAR EMPLEO Y PARA DERROTAR A LA POBREZA CAUSADA POR EL TOTALITARISMO, EL CAPITALISMO SALVAJE O EL SOCIALISMO DE ESTADO. LUCHEMOS POR LA DESCENTRALIZACION

PROFUNDA Y LA AUTONOMIA, ENTENDIDAS COMO UNIDAD NACIONAL EN LA DIVERSIDAD Y COMO CREATIVIDAD PARA PROGRESAR.....

ESOS SON LOS ANHELOS DE GUAYAQUIL Y LAS METAS DEL ECUADOR ENTERO.

GUAYAQUIL ES ARIETE DEL CAMBIO Y LA LIBERTAD, PERO NO CARNE DE CAÑON. CUIDADO CON LOS QUE QUIEREN UTILIZARNOS. UNOS PIENSAN - COMO JEFFERSON, EN UN MAL DIA- QUE EL ARBOL DE LA LIBERTAD DEBE SER REGADO CON SANGRE DE PATRIOTAS O CON SANGRE DE TIRANOS. SI ESO LLEGA A OCURRIR, Y PUEDE OCURRIR, QUE JAMAS SEAMOS CULPABLES DE INICIAR TAL ACCION.

OTROS QUIEREN ACCIONES PRECIPITADAS, OLVIDANDO QUE LOS PUEBLOS SOLO REACCIONAN CON CONTUNDENCIA Y ÉXITO CUANDO ESTAN PROFUNDAMENTE INFORMADOS DEL PERJUICIO QUE SE LES VA A CAUSAR, O CUANDO SIENTEN, EN EL ALMA Y EN EL BOLSILLO, QUE LES QUITAN LO QUE TIENEN O QUE LES IMPIDEN LOGRAR LO QUE QUIEREN.

LAS GRANDES MAYORIAS SOLO DESEAN PROGRESAR EN LIBERTAD Y ESO SE LOGRA TRABAJANDO SIN CLAUDICAR Y ACTUANDO CON AUDACIA Y CON JUICIO. PORQUE LA AUDACIA SIN JUICIO ES DESASTROZA Y EL JUICIO SIN AUDACIA ES INUTIL. PARA DERROTAR LA ADVERSIDAD HAREMOS LO QUE TENGAMOS QUE HACER, EN EL MOMENTO EN QUE DEBAMOS HACERLO Y EN LA FORMA QUE CONVENGA, A GUAYAQUIL Y AL PAIS, PERO QUE TENDREMOS PROGRESO EN LIBERTAD, SEGURO QUE LO TENDREMOS!.

**LO TENDREMOS SIN ODIO, PERO JAMAS LO TENDREMOS CON MIEDO.
DESTERREMOS EL MIEDO, EL MIEDO DENIGRA Y PARALIZA; EL MIEDO
MATA EL COMPROMISO, LOS SUEÑOS Y EL FUTURO. ¡GUAYAQUILEÑOS
MADERA DE GUERRERO, JAMAS SIENTAN TEMOR!.**

**NECESITAMOS UN GUAYAQUIL VALIENTE Y UNIDO PARA AFRONTAR LA
INCERTIDUMBRE, LA AMENAZA Y EL ODIO. NECESITAMOS UN GUAYAQUIL
CON CORAJE. Y SI MUCHOS TIENEN POCO CORAJE, POCOS DEBEMOS
TENER EL CORAJE DE MUCHOS. USTEDES Y YO TENEMOS ESE CORAJE, EL
ECUADOR LO TIENE, A GUAYAQUIL LE SOBRA. NECESITAMOS UN
GUAYAQUIL DE PIE LUCHA GUAYAQUIL Y JAMAS TE RINDAS, PUES
ERES, COMO TE DESCRIBIO GRANADO Y GUARNIZO:**

**"ESA CIUDAD DE HIDALGAS TRADICIONES,
DE GESTO ALTIVO Y PULCRITUD GALANTE,
QUE SIEMPRE SUPÓ RECOGER EL GUANTE
O EXIGIR, POR SU HONOR, REPARACIONES".**

**LUCHA GUAYAQUIL Y JAMAS TE RINDAS
"TU PORVENIR ALUMBRA CUAL AURORA,
PORQUE SI FUISTE, EN LA EPOPEYA, GRANDE,
SERAS MAS GRANDE AUN, VENCIENDO AHORA".**